

González#511

JUEGO DE REGLAS EDITORIAL

González es una publicación del Departamento de Arte / *González* publicará textos y colaboraciones con remitente de cuentas "uniandes.edu.co" y bajo el crédito de la persona que los envía. En caso de que sean enviados por miembros de la universidad ya graduados, profesores retirados y otros entes que no tengan este tipo de cuentas de correo se verificará su vinculación o estimará su pertinencia / En los textos donde se haga mención explícita a una persona del Departamento de Arte, o a miembros o dependencias de la universidad, se enviará copia de ese correo a los sujetos en cuestión con el fin de ofrecer la posibilidad de una contracrítica en el próximo número de *González* / *González* publica lo que se quiera hacer público, todo lo que quepa en esta hoja de papel. Esta hoja circula por impreso y por correo en cada semana del periodo académico.

CIRCULA EN EL DEPARTAMENTO DE ARTE
FACULTAD DE ARTES Y HUMANIDADES, UNIVERSIDAD DE LOS ANDES

Si desea estar con *González*, envíe su colaboración al correo electrónico:
hojagonzalez@gmail.com

archivo: <https://arte.uniandes.edu.co/sitios/gonzalez/>

del 14 de marzo al 20 de marzo, 2022

ENVIADO POR
Juan Mejía



MUSA

Marzo 2022



Fuentes: de ortiz

El pasado miércoles 2 de marzo arribó al país el empresario estadounidense Jeff Bezos para cerrar su compra. El fundador de Amazon se posiciona hoy en día como uno de los hombres más ricos del mundo, permitiéndole hacer la adquisición del 65% del Amazonas colombiano, el cual, según Bezos, será usado para construir las oficinas de distribución de su empresa para toda América Latina, así como la sede de Amazon prime y los estudios de Amazon Prime Video; plataforma de streaming con la que pretende acaparar la atención del público del continente, ganando así la pelea contra Disney Plus. Para más información visite nuestra web.

Jeff Stonkos



Marzo 2020



HOMENAJE A J BALVIN

Fuentes: Miami me lo
confirmó

El pasado 3 de marzo, Residente realizó un homenaje a uno de los artistas más longevos del género urbano, J Balvin. Para esto, aprovechó el espacio que ofrece el artista Bizarrap el cual, da la oportunidad a pequeños cantantes quienes quieren realizar sesiones independientes a sus productoras, ofreciendo producciones dentro de su estudio procurando impulsar la carrera de estos. Dentro del homenaje, elogia la gran carrera que ha tenido junto a los grandes gestos y acciones que ha tomado frente a su pueblo, Colombia. Utiliza grandes referencias literarias como "Don Quijote de la Mancha" de Miguel de Cervantes, recuerda eventos históricos como la revolución francesa o llega a compararlo con Gandhi para recordar la grandeza que ha tenido Balvin durante su recorrido artístico. Para escuchar el homenaje, visiten el canal de Bizarrap en Youtube.

**Kinky, nasty y
aunque sea fancy
Se pone cranky si lo
hago romantic
Le gusta el sexo en
exceso
Y, en el proceso, me
pide un beso
Lucas Ospina**

MARZO DE 2022

BOGOTANOS SE SIENTEN DESNUDOS SIN SU TAPABOCAS



FUENTES: CREEME WE

El pasado miércoles 23 de febrero, la alcaldesa de la ciudad de Bogotá **Claudia López** anunció que ya **no sería obligatorio el uso de tapabocas al aire libre**. Sin embargo, se ha demostrado que los ciudadanos continúan usándolo a pesar de no ser mandatorio, pues aseguran que además de quererse cuidar de la enfermedad, ayuda a esconder la papada, oculta los barritos del mentón, disimula la barba mal afeitada y permite que cada quien se cante y hable a sí mismo sin que los demás lo juzguen. Además, al ya haber usado el tapabocas por dos años, los ciudadanos aseguran que se sienten desnudos sin este elemento, pues ya sienten que es parte de ellos y que su rostro es su intimidad

Los periódicos nunca
saben qué hacer con
este espacio

IGUAL YA NADIE LEE

MARZO 2022

COLOMBIANOS NO PUEDEN VOTAR EN EL EXTERIOR

FUENTES: TIMES NEW ROMMAN

Este 7 de marzo se , todos los colombianos que hacen parte del censo electoral de colombianos en el exterior no pueden votar, es decir todos los ciudadanos colombianos que tienen inscrita su cédula en algún puesto de votación del exterior y quienes al cumplir 18 años después del 2005 tramitaron por primera vez su cédula de ciudadanía en un consulado y nunca se han inscrito en otro lugar, ya que están habilitados para votar en el respectivo consulado. Por ley, los colombianos que viven en el exterior no solo pueden votar en elecciones de decisión nacional como Presidente o Congreso. Por ley, los colombianos que viven en el exterior solo pueden votar en elecciones de decisión nacional como Presidente o Congreso, más no de decisión local, ya que no se ven afectados directamente con la elección de algún candidato en particular.

*"Mi niña bonita, mi dulce
princesa (shuba, shuba,
shuba)
Me siento en las nubes cuando
tú me besas (shuba, shuba,
shuba)
Y siento que vuelo más alto
que el cielo (shuba, shuba,
shuba)
Si tengo de cerca el olor de tu
pelo (oh-oh-oh-oh)
Mi niña bonita, brillante
lucero (shuba, shuba, shuba)
Te queda pequeña la frase "Te
quiero" (shuba, shuba, shuba)
Por eso mis labios te dicen te
amo (shuba, shuba, shuba)
Cuando estamos juntos más
nos enamoramós (oh-oh-oh-
oh)"*

Luis caballero

MARZO 2022

ABORTO LIBRE PARA SERVIRLE A LAS FARC

FUENTES: DEL PARQUE

El tiempo publicó una revista de María Fernanda Cabal, en donde una de las preguntas hace referencia a la decisión de la Corte Constitucional de despenalizar el aborto voluntario hasta la semana 24 de embarazo.

Cabal indicó que es cierto que “no hay ninguna sanción para los abortos obligatorios de las Farc si fueron antes de seis meses”, como le preguntó María Isabel Rueda, periodista de El Tiempo.

Cabal dijo: “Hoy la polarización sobre la decisión de la Corte Constitucional es enorme. Y un permiso de veinticuatro semanas, uno no sabe si es que le están sirviendo a las Farc para limpiarles los crímenes. ¡Ya es suficiente!”.

(declaración es falsa porque la decisión de la Corte Constitucional es sobre el aborto voluntario, y el aborto forzado sigue siendo un delito.)

“Estudien vagos”

ALGÚN CIUDADANO
ILUSTRADO



MARZO 2022

URIBE DESTAPA LA VERDAD DE LOS ORGANISMOS INTERNACIONALES

ESCRITO POR ÁLVARO URIBE VÉLEZ

En el marco de la reciente invasión de Rusia a Ucrania, el expresidente colombiano Álvaro Uribe ha decidido romper el silencio y hablar por fin de lo que esconden los organismos internacionales. Durante una rueda de prensa en Putumayo el expresidente afirmó que los organismos internacionales tienen un plan para acabar con la democracia, el capitalismo y los buenos valores cristianos, el cual se ha podido evidenciar en actos como apoyar la impunidad a las FARC y su falta de intervención en la invasión de Rusia a Ucrania. También ha afirmado que estos organismos están liderados por castro-chavistas que están compinchados con Rusia, China e Irán para poder apoderarse de todo el mundo; motivo por el cual dejan a estos países invadir a otros bajo la excusa de que no tienen recursos para frenarlos y de que están tratando de preservar los derechos humanos.

"Le voy a dar en la cara mk"

ANONIMO

